

☆長縄大会☆

2月22日に長縄大会を行いました。この日に向けて、目標を立て、各クラスで練習に取り組んできました。子供たちは、友達と声をかけ合いながら、一生懸命に長縄に取り組んでいました。寒い中でしたが、子供たちの熱気で溢れていました。



☆卒業に向けて（6年生）☆



6年生は、卒業に向けて、一人一人が小学校生活を振り返りつつ、残りわずかな日々を充実した気持ちで過ごしています。卒業に向けての6年生の思いを一部紹介します。

- 6年生での委員会活動では、委員長に立候補し、保健委員会の委員長になることができました。委員長になれて嬉しかったのですが、仕事の多さにおどろきました。仕事をやりとげるのは大変でしたが、がんばったおかげで、自分に誇りをもつことができました。中学校でもがんばりたいです。
- 私は、毎日学校で楽しく過ごせていると思います。なぜなら、助け合いのできる仲間や学校で楽しい出来事があるからです。中学生になったら、助け合って協力することを大切にして、学校生活を送っていきたいと思います。この6年間を過ごしてきた仲間や先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。
- 僕は1年生の途中から有馬小に転校してきました。始めは緊張していましたが、クラスの子が声をかけてくれてクラスになじめました。3～4年生では、自分から友達に声をかけました。勇気がいりましたが、休み時間をもっと楽しくなりました。休み時間にたくさん友達と笑い、遊んだことが僕の思い出です。
- 有馬エンジョイタイムでは、5年生までは、ただ遊んでいるだけでしたが、6年生になって、6年生の大変さがよく分かりました。他の学年と交流することは大変なことあったけれど、準備から片付けまで楽しいこともたくさんありました。学年関係なく仲良くなることができよかったです。
- 私が有馬小学校での6年間を楽しく過ごすことが出来たのは、友達がいたからだと思います。私は小学校生活の中で友達がいたからこそ楽しかったことがたくさんありました。友達への感謝の気持ちを忘れずに、中学校に行っても友達を大切にしようと思います。
- 僕の小学校での思い出はたくさんありますが、中でも一番心に残っているのが6年生の西湖移動教室です。移動教室では、3日間とても楽しく過ごすことができました。6年間、たくさん笑ったり困ったりしましたが、どんな時もそばにいてくれた素晴らしい有馬の仲間達に改めて感謝したいです。みんなありがとう！